
RM Eggerichs merkt an, dass er in der Sitzung am 08.10.2008 nicht angefragt hat, wann 
der Antrag des TuS Sillenstede auf der Tagesordnung steht, sondern warum der Antrag 
des TuS Sillenstede nicht auf der TO steht. 
 
Die Niederschrift wird mit dieser Änderung genehmigt. 


